

POLÍTICA 21-04-2020 21:52

La primera foto del nuevo coronavirus que circula en Argentina

El ministro de Salud de la Nación Ginés González García publicó en su cuenta de Twitter una microscópica imagen descubierta por científicos del Instituto Malbrán y de UBA Conicet.



"*Esta es la primera foto que se logra tomar del virus SARS-CoV-2 del COVID-19 que circula en Argentina. El @ANLIS_Malbran y UBA CONICET lograron imágenes a nivel microscópico*", refleja el poste en Twitter del ministro de Salud de la Nación **Ginés González García**.

RANKING DE NOTICIAS

Empleado de circo robó preservativos de supermercado chino y fue linchado.
(Contenido de video)

Empleado de circo robó preservativos de supermercado chino y lo lincharon

Violó la cuarentena para comprar drogas y lo ejecutaron de un

MENÚ

Lunes
18 de mayo

EN VIVO

22.7°

Buenos Aires

llevaba el
casco puesto
al momento
de efectuar el
robo del

asado en la vereda
y motochorros le
robaron la carne

También te puede interesar:



Coronavirus en Argentina:
151 muertos y 3144 infectados



Evacuación de una mujer de Belgrano que la mujer de 28 años por misterio de su contagio coronavírus



La investigación apuró a la mujer de 28 años que su reciación

Dio a luz en el baño del trabajo y dejó que el bebé se ahogara en el inodoro



La OMS advierte que la mayor parte de la población podría contraer coronavirus



La OMS advierte que la mayor parte de la población podría contraer coronavirus

Acompañado de una imagen que muestra la secuencia del coronavirus (Orthocoronavirinae), el funcionario manifestó que "es un aporte que se suma al de la secuenciación del genoma del virus que circula en nuestro país y constituye un aporte relevante para el diagnóstico y para el potencial desarrollo de estrategias terapéuticas".



Gines González García

@ginesggarcia

Esta es la primera foto que se logra tomar del virus SARS-CoV-2 del COVID-19 que circula en Argentina. El [@ANLIS_Malbran](#) y UBA CONICET lograron imágenes a nivel microscópico.



EL ANLIS MALBRÁN CAPTÓ LA PRIMERA FOTO DEL NUEVO CORONAVIRUS QUE CIRCULA EN ARGENTINA

"Es un orgullo y un honor contar con profesionales e instituciones nacionales que son reconocidas a nivel mundial. Estamos siendo parte del avance para poder diagnosticar el coronavirus. Nuestros científicos están siendo parte de la historia", concluyó en el hilo de su publicación.

BAE

LO QUE TENÉS QUE SABER

- El dólar Bolsa y el blue se desinflan tras medidas del BCRA



- Chile se encuentra con "el dilema de la última cama"

- Municipios bonaerenses volvieron atrás con las salidas recreativas

En tanto, en declaraciones a *El Destape Radio*, González García destacó que "se habla de que el



pero advirtió que esa situación "va a depender de lo que hagamos en mayo".



Al evaluar los resultados del aislamiento social obligatorio, aseguró que "*nos ha ido menos mal que a otros países porque estos días de cuarentena han sido espectaculares en el sentido de que fueron mucho mejores de lo que pensábamos*".

El ministro explicó que "*estamos saliendo de la primera fase con buenos resultados*", agregó que "*la cuarentena va a seguir de distinta manera*" y "*algunas medidas sociales y económicas van a variar según la geografía*". "*Estoy seguro de que acá vamos a salir bien con menos morbilidad y mortalidad*", acotó.

CORONAVIRUS: ALERTA MUNDIAL Coronavirus

Orthocoronavirinae Salud

Ginés González García Pandemia Conicet

COVID-19

MÁS NOTICIAS DE LA WEB

[¿Atrapado en casa, General? ¡Este juego de estrategia de la Tercera Guerra Mundial te mantendrá entretenido durante semanas!](#)

Conflict Of Nations: World War 3